

Ressort: Entertainment

Musikproduzentin Perry wird nicht gern als Feministin bezeichnet

Berlin, 25.10.2018, 01:40 Uhr

GDN - Die Musikproduzentin Linda Perry mag es nicht, als Feministin bezeichnet zu werden. "Wenn eine Frau einen super Song schreibt, heißt es gleich, das sei Feminismus", sagte Perry den Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Donnerstagsausgaben).

Wenn ein Mann einen guten Song schreibe, dann sei es eben nur ein genialer Song. "Wenn Sie sagen, meine Arbeit sei die einer Frau, sei feministisch, dann nehmen Sie mir meine Macht weg. Sie klauen mir meine Power als Kreative", so Perry. Die ehemalige Frontfrau der "4 Non Blondes" ärgert sich darüber, dass in den USA mittlerweile eine gewisse Genervtheit von der "MeToo-Debatte" herrsche. "Sind jetzt schon wieder die Frauen schuld, weil sie darüber diskutieren? Männer unterdrücken Frauen seit mehr als 2.000 Jahren, und uns als Frauen soll plötzlich nicht mehr erlaubt sein, darüber zu debattieren, ohne allgemeine Gereiztheit zu erzeugen?", so Perry. Sie mahnt jedoch, auch Frauen sollten ihr Verhalten ändern. "Frauen tun Frauen böse Dinge an. Sie halten sich gegenseitig klein durch diese Feminismus-Fragen", so die Musikproduzentin.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-114062/musikproduzentin-perry-wird-nicht-gern-als-feministin-bezeichnet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com